

## ■ Guinebor . . .

in N'Djamena, der Hauptstadt des Tschad



## ■ Tschad

Der Tschad liegt beim Index der menschlichen Entwicklung der Vereinten Nationen auf Platz 190 von 191. Dazu gehört eine Lebenserwartung von durchschnittlich 53 Jahren in der Bevölkerung.

Flächenmäßig ist der Tschad das fünftgrößte Land Afrikas, das immer wieder schwere Erfahrungen mit Dürren, extremen Temperaturen und katastrophalen Überschwemmungen macht.

Im Tschad gibt es viele ethnische Gruppen mit über 130 Sprachen. Die offiziellen Landessprachen sind Französisch und Tschadarabisch. Das Land beherbergt eine große Zahl von Flüchtlingen aus Konflikten in Libyen, dem Sudan, der Zentralafrikanischen Republik und Nigeria.

## ■ Wie können Sie helfen?

- **Beten:** für das Land, das Personal, die Ausbildung des Personals, die Patienten und unsere Einrichtung.
- **Dienen:** als kurz- oder langfristiges Team-Mitglied
- **Geben:** finanzielle Unterstützung für die Pflege der Patienten und für die Infrastruktur.

### ■ Partnerschaft

Das G2-Krankenhaus in Guinebor hat in den letzten Jahren zahlreiche Partnerschaften entwickelt, insbesondere mit *BMS World Mission* (Großbritannien) und *Cutting Edge Foundation* (USA). **SAHEL LIFE** engagiert sich seit 2023 in Guinebor, derzeit in den Bereichen Ausbildung von medizinischem Personal, Gynäkologie, Geburtshilfe, Unfallchirurgie und Orthopädie.

### SAHEL LIFE e.V.

Weilheimer Str. 39  
73230 Kirchheim/T.-Nabern  
Tel: +49 (0)7021-94 280  
Mail: mail@sahel-life.de

### Volksbank Plochingen:

IBAN: DE87 6119 1310 0648 0260 00  
BIC: GENODES1VBP



# Guinebor

Heilung und Hoffnung  
für die Menschen im Tschad





Bildnachweis: Alex Baker/BMS World Mission



## ■ Krankenhaus

Das Krankenhaus Guinebor 2 (G2) wurde vom amerikanischen Missionar Dr. Bert Oubre gegründet und 2010 eröffnet. Das multinationale Team von mehr als 90 Personen bietet gute und bezahlbare Pflege im Namen Christi für diejenigen, die es am meisten brauchen.

In einem Land mit sehr hoher Kindersterblichkeit, Unterernährung, Durchfall und Malaria rettet das G2-Krankenhaus jeden Tag Leben.

Bildnachweis: Alex Baker/BMS World Mission



## ■ Patienten

Das kompetente Ärzteteam behandelt mehr als 18.000 Menschen pro Jahr:

- 16.000 ambulante Konsultationen
- stationäre Versorgung von 2.500 Personen
- 2.300 Geburten
- mehr als 1.200 Operationen
- 70.000 Labortests
- 5.800 Ultraschalluntersuchungen
- 4.000 Röntgenuntersuchungen
- 4.800 Physiotherapiesitzungen
- 6.000 Impfungen für Kinder

## ■ Seelsorge

Das Krankenhaus hat drei hauptamtliche Seelsorger die zusammen mit ihren Frauen in der Betreuung der geistlichen und emotionalen Bedürfnisse der Patienten und Mitarbeiter ihren Dienst tun.



## ■ Ausbau

Das Krankenhaus plant das Projekt zu erweitern. Dazu sollen mehr Campus-Einrichtungen und die Entwicklung von öffentlichen Gemeinschafts- und Gesundheitsprojekten gehören.

## ■ Zeugnisse

„Vielen Dank und Gott segne Sie dafür, dass Sie mir die Krankheit meines Vaters genau erklärt haben.“

- Familienmitglied

„Ihr seid immer noch Menschen, ihr habt ein Herz für uns und hört uns zu. An anderen Orten sind wir den Menschen egal.“

- Patient

